



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



España arde: las altas temperaturas y la inoperancia de las administraciones calcinan 430.000 hectáreas de montes

Según declaraciones efectuadas por **Virginia Barcones**, directora de Protección Civil, la ola de incendios actual que comenzó el 8 de agosto ha hecho ascender el número de hectáreas quemadas en España desde comienzos de año hasta las 413.841, en un total de 272 fuegos, según datos del Sistema Europeo de Información sobre Incendios Forestales (EFFIS, por sus siglas en inglés). A día de hoy sigue habiendo una docena de incendios activos.

Para encontrar un año con peores cifras habría que remontarse a 1994, cuando ardieron 437.602,50 hectáreas. Galicia y Castilla y León han sido las Comunidades más perjudicadas por los incendios forestales al acumular, entre el 3 y el 18 de agosto de 2025, el 85,3% de las hectáreas totales que han ardido en España. Lo que ha supuesto que 35.656 ciudadanos hayan tenido que dejar sus domicilios en estos incendios que se han generado, y se han registrado siete fallecidos por el momento.

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado han detenido a un total de 50

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |